



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記 Vol. 321

作成者：菅沼 拓也（2年次）

みなさんこんにちは。4月になって雪もすっかりなくなり、気候も春らしくなってきましたね。

今週からいよいよ新年度がスタートしました！新しい研修医のみなさんも4/1から研修生活をスタートさせています。そして、同時に僕たちの学年も2年目になりました。これからはただ教えてもらうだけではなく、1年目に教えられることは教えていかなければいけない立場となります。当たり前のことですが、2年目になった瞬間に知識や経験がつくわけでもなく・・・どれだけのことができるか不安ですが、1年前に自分が困ったことを解決できるようにサポートしていただきたいと思います。そして、指導することで自分自身も成長していきたいと思います。

さて、もちろん研修医だけでなく、上級医で新しく赴任された先生方もたくさんいらっしゃいます。医局の顔ぶれもだいぶ変わり、2年目の机も引越しが完了しました。

さらには、6日からはクリクラの学生さんの実習もスタートし、しばらく医局はにぎやかになりそうです。

最後に、この間開催された研修医1年目の歓迎会の様子の写真を載せようと思っていたのですが、普段写真をあまり撮らないもので、すっかり失念してしまいました・・・

ということで、ニューフェイスたちの紹介は次以降に日記を担当する人に任せます！

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。